

Bayerischer Landesausschuss für Hauswirtschaft e.V.

Presseinformation



Quelle: Johanna Ittner, mit freundlicher Genehmigung

Augsburg, September 2024: Der Bayerische Landesausschuss für Hauswirtschaft e.V. (BayLaH) hat Abschied genommen von Johanna Ittner, die am 19. August 2024 im Alter von 92 Jahren verstorben ist.

Der Name Johanna Ittner ist untrennbar mit dem Bayerischen Landesausschuss für Hauswirtschaft e.V. verbunden, denn sie war 1978 an der Gründung des BayLaH beteiligt. 20 Jahre lang – von 1978 bis 1998 – setzte sie sich zunächst als stellvertretende Vorsitzende, später als Vorsitzende mit großem Engagement und Hartnäckigkeit für diesen hauswirtschaftlichen Landesverband ein. In ihrer Verantwortung trug sie die berufsständische hauswirtschaftliche Verbandsarbeit bis auf die Bundesebene. 1999 erhielt sie von der damaligen Sozialministerin Barbara Stamm den Bayerischen Verdienstorden für ihre ehrenamtliche Arbeit, die weit über die Belange des BayLaH hinausgingen.

Johanna Ittner war im Jahr 2000 der Motor für die Gründung des Fördervereins BLAF des Bayerischen Landesausschusses für Hauswirtschaft e.V.. Sie setzte sich viele Jahre als Vorsitzende dieses Fördervereins für die hauswirtschaftliche Grundbildung in bayerischen Schulen und andere Konzepte ein, die zur Aufwertung hauswirtschaftlicher Bildung und Arbeit dienten. Bis zu ihrem Lebensende war Johanna Ittner aktives Mitglied im BLAF.

Der Bayerische Landesausschuss für Hauswirtschaft e.V. ist Johanna Ittner zu großem Dank verpflichtet. Mit ihrer Energie hat sie die Hauswirtschaft in Bayern geprägt. Wir werden uns stets mit großer Wertschätzung an sie erinnern.

Der Bayerische Landesverband für Hauswirtschaft e.V. (BayLaH e.V.) vereint als Dachverband 15 Mitgliedsverbände und führende Experten mit dem Ziel, die Akzeptanz für das Berufsfeld Hauswirtschaft und seiner Kompetenzen zu steigern und sich für den Stellenwert und die Bedeutung der Hauswirtschaft in Politik und Gesellschaft einzusetzen.

Seit seiner Gründung im Jahr 1978 vertritt der BayLaH als unabhängiges Gremium berufsständische Interessen von Arbeitgebern und Arbeitnehmern aus der Hauswirtschaft in Bayern.